

マラソン記録会（12/2）について

好天の下、学年別のマラソン記録会が開催されました。当日は、たくさんの保護者やご家族の方にお出でいただき、温かいご声援ありがとうございました。

「最後まで歩かず走り抜こう。」「友達に温かい声援を送ろう。」をめあてに、どの子も力いっぱい力走することができました。



道路工事のお知らせ

すでに地区住民の方には、回覧板等で周知済みのこととは思いますが、八田、羽津町、城山町において富田金場線（東海道）の側溝及び舗装工事が行われます。

工事期間中は、車両の通行ができなくなります。通学路として工事現場を横断する子や生活道路として普段から利用している子もいると思います。

要所要所に安全のための警備員を配置していただけるそうですが、各ご家庭でも、お子様への注意喚起をよろしくお願いします。



工事期間：12月7日（月）～3月中旬（区間を区切って車両通行止めとなります）

親子で考えよう ケータイ・スマートフォンの正しい使い方

先日、市のPTA会議で、子どものケータイ・スマートフォンの使い方についての情報交換を行いました。

○親自身が、ケータイ・スマートフォンの安全安心な利用方法についての正しい知識をきちんと持っていること ○子どもの利用状況について、親がきちんと管理できていること が何よりも重要であるといった内容の話し合いでした。

特にネット接続による不適切な内容の閲覧、生活習慣の乱れ・ネット依存、友だちとのトラブル等が近隣の学校でも問題となっているようです。

○親が必要なフィルタリングをかけて渡す ○ネット接続については、親がいる場所（居間）でのみ許可する 等の家族間でのルールが重要だと思えます。



11月末に、学校より四日市市作成のケータイ・スマートフォン安全安心利用啓発リーフレットを配付しております。各ご家庭で、使用する際のルールについて話し合っていたいただきたいと思います。

いじめ・体罰調査の結果について

本校では、全校児童を対象としたいじめ・体罰にかかる調査を定期的を実施しています。

「いじめ」については、数件が出されましたが、1件以外については担任が把握しており、既に対応済みあるいは解決済みのものでした。

今回発覚した1件については、早速担任が当事者から聴き取りを行い、保護者にも説明等を行い、解決の方向にあることを確認しております。

「いじめは人間として絶対に許されない」という認識を一人ひとりの子どもに徹底するとともに、いじめをはやし立てたり、傍観したりする行為についても同様に許されないということを理解させていきます。さらに、いじめを大人に伝えることは正しい行為であることを強く訴えていきたいと思ひます。

また、「いじめ」が発生した場合には、速やかな解決および再発防止に向けた取組を学校全体で行ってまいります。

(教師からの)「体罰」については、教師から叩かれたり蹴られたりといった体罰や長時間立たせるといった肉体的苦痛を伴う本人からの訴えについては、全くありませんでした。

ただ、「〇〇ちゃんが△△先生に□□されていてかわいそうだった。(嫌だった。)」といった記述が数件ありました。

「体罰」といったものでなくても、周りにいる子も含めて子どもたちにとって納得のいかない、不満の残る指導については「不適切な指導」と言わざるを得ません。

子どもの心や体に傷を残す、恐怖心から子どもが自分の意見や考えを言えない、子どもの意志が無視されるといった大人の側に立った教育やしつけは、決してよい効果をもたらすものではありません。また決して許されるものではありません。

「子どもの自立」をめざした教育やしつけを行うていくためには「子どもの側に立つ」ということが最も重要なことと考へます。



pixta.jp - 5514101



pixta.jp - 7520261

あと1週間余りで冬休みに入ります。学校に置いてある荷物については、一度にたくさん持ち帰らなくていいように、計画的に持ち帰らせます。ご家庭でも、お子さんが新学期に気持ちよく使えるよう、学習用具の補充・点検等についてよろしくお願ひします。